

Premiada por su buena asistencia a clases

Alumna de kínder del Liceo Leumag viajará a conocer la Nasa

» En enero de 2025, conocerá el emblemático Centro Espacial Kennedy representando a la Región de Magallanes, acompañada de su mamá



Foto: CEBRA

Caroline Estrada Márquez tiene 6 años y gracias a su buena asistencia a clases en el kínder del Liceo Experimental Umag de Punta Arenas, podrá viajar a conocer la Nasa, en Estados Unidos.

Son 16 niñas y niños -uno por cada región- que preparan su despegue a Estados Unidos donde conocerán el Centro Espacial Kennedy de la Nasa, en Florida. Esto porque, merced a su buena asistencia al nivel de educación parvularia, fueron premiados por Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso "Haz que Despeguen".

En el caso de Magallanes, la ganadora fue Caroline Estrada Márquez, quien en razón de su 91% de asistencia a kínder en el Liceo Experimental Umag, tendrá la oportuni-

dad de viajar junto a su apoderada en un viaje de 4 días y 3 noches con todos los gastos pagados.

El viaje se realizará la tercera semana de enero del próximo año y contempla la visita al centro espacial como gran atractivo donde las niñas y niños podrán conocer el transbordador espacial Atlantis, el jardín de cohetes y disfrutar de simuladores espaciales y del Planet Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.

Valeska Márquez, mamá de Caroline, comentó que la inscribió en el concurso "Haz

que Despeguen", luego de recibir información a través de un correo del centro educativo. "Me llamó la atención que premiaran la asistencia de los niños y eso me pareció una muy buena estrategia para motivar a las familias a llevar a sus hijos a clases", dijo.

Un dato curioso es que Valeska es profesora de taekwondo y, a la vez, instructora de Caroline. "Actualmente ella es cinturón blanco punta amarilla y a su edad, ya ha viajado a competir a Santiago, Rancagua y Río Grande en Argentina. De mis cuatro hijos, Valeska es la única que sigue

este deporte con pasión", dice su mamá, quien irá con su hija a la Nasa.

Por su parte, la jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló que "felicitamos a Caroline y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser la ganadora de este viaje que sabemos disfrutará mucho".

Alée agregó que "ya vivimos la experiencia con el viaje que realizamos en la primera versión de 'Haz que Despeguen' y sabemos lo maravilloso y significativo que es para las niñas, niños y sus familias, ya que además del recorrido por el Centro Espacial Kennedy, podrán disfrutar de otros atractivos turísticos con los que esperamos sorprenderlos". /LPA

Caroline Estrada Márquez del Liceo Experimental Umag resultó ganadora del concurso "Haz que Despeguen".